

## Bárbara Pedrosa Checa, Jorgeadora 2025.

Os Andarines d'Aragon se presentaron en la Universidad de Zaragoza allá por el 2018 pidiendo que nos hicieran un proyecto de diseño gráfico para el sendero Turístico GR



234 Jorgeada, que estaba a punto de inaugurarse. Los profesores ofrecieron el proyecto a los alumnos y Bárbara mostró su interés en hacerse cargo del diseño como proyecto de fin de carrera, Os Andarines aportamos todos los datos que nos pidió y esta simpática estudiante de Diseño Industrial comenzó a trabajar en colaboración con nosotros. Para ella, además de un reto importante era el proyecto de fin de carrera, el cual le supuso grandes resultados y la

felicitación de sus profesores por lo bien que lo había hecho. Este estupendo trabajo

no cayó en saco roto y Os Andarines comenzaron a trabajar con el logo realizado a raíz de ese proyecto, el DRAGON DE SAN JORGE, tan espectacular diseño lo hemos reproducido en acero corten. En este momento entre Zaragoza y Huesca hay colocados uno en cada pueblo, en total son ocho, y está en proyecto colocar más en distintas ubicaciones, alguno tan grandioso que será la atracción de multitudes.



Bárbara, gran diseñadora y andarina (le viene de familia) ha hecho varios tramos del camino de Santiago y participado en alguna Jorgeada. Este año esperamos que también haga algún recorrido. Nos hablará en la Aljafería y cortará la cinta de salida el día 22 de abril dando la salida a la 24 Jorgeada de Aragón.

Desde estas líneas Os Andarines d'Aragón damos las gracias a Bárbara por la cesión de todos los derechos de esta imagen del dragón, símbolo de la Jorgeada que quedará para posteridad para todos los aragoneses como un reclamo turístico.

Os Andarines ya han patentado el dragón.